



**COOPERATIVA DE PROVISION Y TRANSFORMACIÓN  
DE CARNICEROS DE CAÑADA DE GOMEZ Ltda.**

## **COMUNICADO OFICIAL**

*Queremos informar desde la Cooperativa de Carniceros a la ciudad de Cañada de Gómez, que lamentamos el hecho sucedido en el día de la fecha. Este hecho no es común, fue un accidente, en el cual un cerdo se escapó de la zona de faena del establecimiento y salió para la vía pública. A partir de esto, nuestro empleado tomó una decisión de las no más acertadas con el objetivo de impedir que el animal cause algún accidente, pudiendo llegar a ser fatal, si se trataba de una moto o bicicleta. Volvemos a reiterar que lo que pasó hoy no fue nada bueno, y que ya se tomaron las medidas pertinentes para que no vuelva a suceder. Con respecto al animal, el mismo ya fue decomisado.*